

# L'espace VTT Provence Luberon Lure® inauguré

La destination Luberon-Lure s'enrichit d'un espace VTT labellisé par la Fédération Française de Cyclisme. Aux côtés des deux grandes itinérances à VTT déjà labellisées, s'ajoutent aujourd'hui 63 itinéraires VTT balisés couvrant pas moins de 1060 km et 6 Grands tours à VTT sur GPS. Le travail porté depuis deux ans par le Parc naturel régional du Luberon, avec les départements et les agences départementales de développement de Vaucluse et des Alpes de Haute Provence, les intercommunalités, les offices de tourisme, les clubs supports de la labélisation FFC, Vélo Loisir Provence et les professionnels



territoriaux, a demandé un travail considérable. Lors de l'inauguration qui s'est tenue au terme du All Ride VTT, Dominique Santoni (*photo ci-dessus*), présidente du Parc naturel régional du Luberon et vice-présidente du Conseil départemental déléguée au Sport, n'a pas manqué de souligner l'effort quotidien et mutualisé pour aboutir à ce résultat qui structure et propulse la terre Luberon-Lure en terre VTT par excellence. Ces parcours prêts à rouler explorent une terre emblématique et historique du VTT, menant le vététiste sur les traces du patrimoine culturel du Parc naturel régional du Luberon, reconnu Géoparc mondial et Réserve de biosphère par l'UNESCO. Les parcours VTT sont ponctués de haltes valorisant les atouts du territoire, les patrimoines naturels et architecturaux, les richesses gastronomiques... Ce nouvel espace VTT Provence Luberon Lure® est donc un outil supplémentaire pour le territoire. Il accompagne le développement maîtrisé du VTT, favorise l'accès à la pratique et veille à la qualité de l'offre.

**M.M.**